

Hallo Frau Stein,

in Anbetracht der deutlich erhöhten Werte für PAK rate ich Ihnen zu folgendem:

Sinnvoll wäre ein Austausch des Parketts oder eine Versiegelung, damit auf Dauer die Emissionen in den Innenraum deutlich nachlassen. Klar ist aber, dass auf Grund der sehr hohen Belastungen des Parkettklebers ein ausgetauschter Parkett als Sondermüll zu entsorgen ist.

Da ich Ihre private Situation nicht kenne, sollten Sie auch einen Wohnungswechsel in Betracht ziehen.

Weitere Informationen zu PAK finden Sie auch auf den Internetseiten des Bayerischen Landesamts für Umwelt unter www.lfu.bayern.de in der Suchfunktion mit dem Schlagwort "PAK-Belastung".

Mit freundlichen Grüßen

■ M ■

Bayer. Staatsministerium für
Umwelt und Gesundheit
Referat 87
Rosenkavalierplatz 2
81925 München

Tel.: 089 9214-2271
Fax: 089 9214-2152
mailto: ■@stmug.bayern.de
Internet: www.stmug.bayern.de

Bitte prüfen Sie, ob diese E-Mail wirklich ausgedruckt werden muss.

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Marion Stein [mailto: ■]
Gesendet: Dienstag, 21. September 2010 17:39
An: M ■ (StMUG)
Betreff: Untersuchungsbericht PAK-Belastung in Parkettkleber

Sehr geehrter Herr M ■

ich möchte mich nochmals für Ihren Rückruf bedanken und übersende Ihnen im Anhang den Untersuchungsbericht als PDF.

Mit freundlichen Grüßen
Marion Stein